



(Sugerimos contar esta historia el sábado 29 de julio)

"Con sabiduría se edifica la casa, y con prudencia se afirma". Proverbios 24:3

OBJETIVO:

Contar sobre Urías Smith y cómo llegó a ser uno de los fundadores de la Iglesia Adventista del Séptimo Día.

RECURSOS UTILIZADOS:

Artículos inventados (investigar y mostrar algunos objetos que fueron inventados para facilitar la vida de las personas).

INTRODUCCIÓN:

Los hombres inventan muchas cosas para facilitar la vida de las personas. ¿Será que hoy en día la gente podría vivir sin el teléfono celular, por ejemplo? ¿Y sin computadora? ¿En qué otra cosa pueden pensar? ¿Y las amas de casa? ¿Pensaron cómo sería vivir sin lavarropas, por ejemplo? Sería posible, pero seguramente sería más difícil. La historia de hoy es sobre un inventor. Vivió en el tiempo de Elena y Jaime White, tenía todo para ser una persona triste, infeliz. Pero prefirió usar su dificultad para inventar cosas que ayudaran a las personas. Conoceremos la historia de Urías Smith.

HISTORIA:

Urías Smith había sido un niño normal hasta los cuatro años. Pero un día se enfermó mucho. Además de fiebre, le apareció una herida en una pierna que no sanaba... Su pierna nunca quedó normal. A los 12 años la fiebre volvió y no hubo forma de curar la enfermedad sino cortar la pierna. Fue una experiencia muy difícil, pues el médico tuvo que cortarla con un cuchillo cuando el niño estaba despierto. No había remedio para impedir que sintiera dolor. ¡Urías tuvo que ser muy fuerte y valiente!

Urías, la madre y la hermana, Annie, formaron parte del grupo que esperaba el regreso de Jesús en 1844. También quedaron muy decepcionados cuando pasó el día y Jesús no vino. Urías y Annie desistieron de creer en ese mensaje. Pero la mamá continuó orando para que sus hijos un día volvieran al camino correcto.

Y eso sucedió. Cuando tuvo 20 años, Urías escuchó la predicación de Jaime y Elena. Comprendió la razón del chasco y supo la verdad sobre el sábado. Urías era muy sincero, y quedó impresionado con lo que oyó. Decidió entregarse nuevamente al Señor y volver a los caminos de Dios.

Urías fue un hombre de muchos talentos. Fue escritor, ilustrador, artista, poeta, autor de himnos e inventor. Debido al problema con su pierna, inventó una pierna artificial mejor, que doblaba la rodilla. Fue una gran invención para la época. Las personas casi no notaban que le faltaba una pierna. Con el dinero que recibió por su invento pudo construir una casa cerca de la editora donde trabajaba. También inventó una cartera escolar y otras cosas interesantes. Fue un buen amigo de Jaime y Elena White y uno de los fundadores de la Iglesia Adventista.

LLAMADO:

Saben niños, Urías Smith tenía todo para ser una persona infeliz, pero prefirió usar la inteligencia que Dios le había dado para crear cosas buenas, y además ayudar a otros. Una de las cosas más lindas sobre Urías Smith es que era un hombre sabio, que pensaba antes de decir las cosas, para no arrepentirse después. ¡Ese es un buen ejemplo para nosotros!